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Martinique - 2 Chambres - Piscine Privée
2 chambres et piscine privée sur les Trois-llets

La villa est composée de 2 chambres avec salles de bains. De construction récente, cette villa est décorée et meublée avec
goQt. La cuisine, moderne, est ouverte sur le salon. Une grande porte fenétre vous permettra d'accéder directement sur la
terrasse. A l'extérieur, vous pourrez profiter de sa grande piscine et de ses aménagements extérieurs avec son coin repas
(et barbecue) ainsi qu'un coin salon pour savourer vos ti-punchs.

A proximité, une multitude d’activités s’offrent a vous. La Pointe du bout est la station balnéaire la plus dynamique avec ses
plages de sable blanc, son spot de kite surf et le village créole proposant un choix varié de bars, restaurants et boutiques.
Depuis la plage de I’Anse Mitan, vous rejoindrez facilement le centre de Fort-de-France grace aux bateaux navettes. Les
joueurs de golf auront noté la présence d’un parcours de 18 trous.

Martinique - 2 Bedrooms - Private Pool
2 bedrooms and private pool on the Trois-llets

The villa is made up of 2 bedrooms with bathrooms. This villa is tastefully decorated and furnished. The modern kitchen is
open to the living room. A large French window will give you direct access to the terrace. Outside, you can enjoy its large
swimming pool and its outdoor facilities with its dining area (and barbecue) as well as a lounge area to savor your ti-punchs.

Nearby, a multitude of activities are available to you. La Pointe du bout is the most dynamic seaside resort with its white
sand beaches, its kite surf spot and the Creole village offering a varied choice of bars, restaurants and shops. From Anse
Mitan beach, you can easily reach the center of Fort-de-France by shuttle boats. Golfers will have noted the presence of an
18-hole course.
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+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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